

ESICM Kongress in Lisabon/Portugal – oder ein Mongole kommt selten allein

Mitte September ist es wieder soweit: Die Europäische Gesellschaft für Intensivmedizin (ESICM) veranstaltet ihren jährlichen Kongress, diesmal in Lisabon/Portugal. Da dürfen wir natürlich nicht fehlen.



Dank des großen Engagements von Dr. Günter Luckner kann auch die Reise und Teilnahme von Dr. Ganbat finanziert werden. Das macht uns allen große Freude.



Das heurige Kongressprogramm ist wieder einmal sehr interessant. Wir hören viel Neues und fliegen mit etlichen neuen Ideen im Gepäck nach Hause zurück.



Auch Dr. Ganbat findet zahlreiche interessante Vorträge. Er lässt kein Referat aus und informiert sich über die neuesten Studienergebnisse und Empfehlungen der internationalen Intensivgesellschaften.



Die Zeit mit Ganbat in Portugal und Österreich war wunderschön. Wir haben viel gelernt, diskutiert, gesehen und gelacht, und einmal mehr die Mongolei fester in unser Herz geschlossen.